

La Banda de música amenizó todos los actos.  
No terminaremos estas impresiones, sin indicar que, en la exposición de trabajos escolares que tuvimos el gusto de examinar, se aprecia el decidido empeño que ha puesto en obtener los mayores progresos en la instrucción de sus pequeños alumnos el señor López Gallego, al que, por tal motivo y por el éxito de la fiesta, nos complacemos en enviar nuestro sincero aplauso.

## DEPORTES

Ayer tarde se celebró en el campo de deportes del Parque de Canalejas, el segundo partido de fútbol entre los equipos «Gimnástica Domingo» de Valencia y «Real Unión Deportiva» local.

Nuevamente triunfaron los equipos locales, por dos «goal» contra uno.

El encuentro resultó interesante. De público hubo regular animación.

## SUCESOS

### MUERTO POR EL TREN

Comunican de Villarrobledo que ha sido arrollado por el tren, en el kilómetro 204, el vecino de aquel pueblo José Ortiz Camacho, de 18 años, que resultó muerto.

No se dan más detalles de como ocurrió el suceso.

El Juzgado se personó en el lugar de la desgracia, instruyendo las oportunas diligencias.

### REYERTA

En la pedanía Casa Alta, del término de Chinchilla, al despedirse Constantino Gómez Piqueras, que prestaba sus servicios como criado en casa del Labrador Miguel Martínez Monteagudo, surgió una reyerta entre ambos, que ha motivado la detención del primero.

## NOTICIAS

En el expreso de esta tarde salió para Murcia el Arcediano de la Catedral de Jaca don Pedro Salcedo Ramón.

Se anuncia oposición, entre Auxiliares, la Cátedra de lengua latina, vacante en el Instituto Nacional de segunda enseñanza.

Hoy han regresado de Cartagena la señora viuda de don José María Blanc y su hijo don Gabriel, y de Pozo-Cañada el procurador don José Ponce Cantos.

Esta mañana regresó de Valencia don Antonio García Saucó y marchó a Alicante don Joaquín Ferrer Garrido.

Hoy ha llegado de Valencia y Castellón para El Bonillo el propietario don Leovigildo Blazquez Hidalgo.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Ayer llegó de Jorquera el propietario don Andrés José de la Calzada Jiménez.

Mañana comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión los mozos de Nerpio y Perez de la Sierra.

### Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).—R.

Ayer de madrugada llegó de Murcia el Ayudante de Obras Públicas don Abelardo Sánchez García Melgares.

Hoy han dado comienzo en Madrid las oposiciones del segundo ejercicio a ingreso en la segunda de las categorías del cuerpo de Secretarios de Ayuntamientos.

Han regresado de Hoya Gonzalo las bellas señoritas Isabel Belmonte y Evelia Quintanilla.

Ha regresado a Peñas de San Pedro don Rodolfo Gómez Artigao.

Teresina Dumont, tiene el gusto de comunicar a su distinguida y elegante clientela, que ya tiene instalada en el REGINA HOTEL su espléndida colección de sombreros para la temporada próxima, cuyos modelos son las últimas creaciones de París.

Horas de exposición: de diez a una y de cuatro a ocho.  
Habitación número 7.

Esta madrugada regresaron del Balmeario de Marmolejo don Juan Antonio Tabernero y don Victoriano Martínez y su esposa.

En el primer correo pasó para Almansa, la Banda de música del Cuerpo de Ingenieros.

## JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

En el primer expreso, llegó ayer de Madrid, el ex-diputado a Cortes don Justino Bernad y Valenzuela.

En el tercer expreso pasó ayer con dirección a Madrid el señor Marqués de Cortina.

En Tesorería de Hacienda, se abonarán mañana los haberes correspondientes, a los perceptores retirados de Guerra.

El Juez de instrucción de Mula, de este territorio, don Guillermo Navarro Pola, ha sido nombrado Abogado-Fiscal de la Audiencia de Murcia.

Sin incidente alguno, se celebró ayer la tradicional romería en el caserío de «Tinajeros».

### Contabilidad, Taquigrafía.

CLASES TEÓRICO—PRÁCTICAS  
Cruz, 11, 2.º.—Señor Pintado.

Ha llegado de Genízate el propietario don José Pérez Monte.

## NATURA

Diabéticos. Pedid los ricos alimentos de gluten Natura. Venta en comestibles y Farmacias.

Hemos recibido el primer número del semanario «El duende», que ha comenzado a publicarse en esta capital, al que deseamos larga vida.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

En el expreso de esta tarde regresó de Madrid el Consejero del Banco Central don Máximo García Tejada.

### SEÑORAS

La casa Barnet de Barcelona y París, ha abierto su exposición de vestidos, abrigos, sombreros y demás novedades de verano, en el Gran Hotel, del 4 al 10 de Mayo.

NOTA.—Extensa colección de ropa blanca para Trousseau.

## BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel vendéase en Farmacias y Droguerías.

## PILAR SALVAT

MODISTA  
PADRE ROMANO, NÚMERO 8  
Se ofrece para coser a domicilio.

# Lámpara SIN PICO Z

Menos roturas :- Menos consumo

NOVEDAD: "Z" OPAL

(en doble cristal)

Oficinas Centrales: CORTES, 397-399

S. E. L. E. Z., Sociedad Anónima

Barcelona



## INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

### MADRID

Madrid 4 (10 m.)

#### El calor aprieta

Ayer puede decirse que comenzó el verano en Madrid. El calor era extraordinario y la gente huía del sol con rapidez.

En la sombra no bajó la temperatura de veinte grados.

Con este motivo se vieron ya muchos sombreros de paja.

Mucha gente se dirigió al campo, pasando el día en la Moncloa, Dehesa de la Villa y otros alrededores.

Los deportistas llenaron los campos, realizando diferentes pruebas atléticas, carreras y partidos de entrenamiento, y la afición taurina llenó las plazas de Madrid, Vista Alegre y Tetuán, aun cuando las dos últimas no tuvieron ningún astro saliente.

Mitin sanitario.—Una mujer que pide el divorcio.

En el Teatro Pavón se celebró un nuevo acto de la campaña sanitaria. Presidió el ex ministro señor Silió.

Presentó a los oradores el doctor Navarro Fernández, y habló de lo difícil que es ser limpios, dada la escasez de agua en España.

El señor Martínez de la Riva, pidió la protección del Estado a las familias numerosas.

La señorita Rosa Cantó, leyó unas inspiradas poesías.

El señor Acevedo, (periodista), habló del problema de la vivienda y de la necesidad de edificar casas para la clase media y obrera.

Doña Matilde Cantos, se ocupa de la higiene moral del matrimonio, de la necesidad de educar a los conyuges antes de contraerlo, pide la implantación del divorcio en España y la reforma de las leyes en favor de la mujer. (Rumores de aprobación).

Termina dirigiéndose a las feministas, diciéndoles que antes que feministas deben ser mujeres y antes que mujeres, madres. (Una gran ovación premia a la insigne oradora).

El señor Serrano Batanero, habla en favor de la abolición de la pena de muerte, de la reforma penitenciaria, y de la renovación del Código.

El señor Silió hace el resumen de la sesión, abogando por un brillante porvenir para España.

(Todos los oradores fueron muy aplaudidos).

#### Fallece «Pepito Reyes»

Ayer domingo a las diez de la mañana, falleció el popular «Pepito Reyes, director del semanario «Sol y Sombra» don Ramón María de Pereda y Aparicio.

La noticia circuló rápidamente por todos los centros taurinos, marchando muchos aficionados a la casa mortuoria para dejar tarjeta y firmar en los pliegos.

La afición taurina pierde uno de sus más entusiastas defensores.

#### Siete heridos en un choque

En la calle de Bravo Murillo desenganchose una vagoneta del coche motor. Como iba cargada de piedra, por el declive de la calle descendió a gran velocidad, chocando con un tranvía de Fuencarral. El conductor de este no pudo frenar a tiempo y el encontronazo fué enorme.

Quedaron heridos Francisco Valero, María Sánchez, Juan Antonio Robles, Luis Hernández, Ángel Acobos y Pedro Rasel, llevándoseles a la Casa de Socorro del distrito, donde recibieron la primera cura. Afortunadamente ninguno de ellos está grave.

#### La fiesta nacional.—Tercera corrida de abono.

Con un lleno y mucho calor, se verificó la tercera de abono ayer tarde. Los toros de Villamarta, bravos.

Primero.—Luis Freg lo lancea. El toro es codicioso y los matadores pueden lucirse en quites, que se aplauden.

Freg inicia su faena con un ayudado por alto estatuario y pases de todas marcas. Un pinchazo sin soltar, más pases, cinco pinchazos más y una entera entrando con fé. Descabelló a la segunda y recibe algunas palmas. También las hay para el toro, en el arrastre.

Segundo.—Valencia dá hasta seis verónicas, tres de las cuales ceñidas de verdad, arrancan la primera ovación de la tarde. También es aplaudido en quites.

El toro es incierto limitándose por ello a darle algunos mantazos por la cara. Dos pinchazos feos con protesta del público. Media tendida y descabello a la primera. (Bronca)

Tercero.—Lancea Algabeño movido y sin mandar. El toro llega al tercio final descompuesto y con malas intenciones. Algabeño mediante una faena dominadora y valiente, logra hacerse con él terminando con una estocada hasta el puño y un descabello a la primera. Hay ovación, petición de oreja y vuelta al anillo.

Cuarto.—Lancea Freg de manera vulgar. El toro se arranca codiciosamente y hay tres quites magníficos, que se aplauden. Después de una faena incolora, aunque valiente, cobra un pinchazo y una media algo tendida que bastan. (Palmas).

Quinto.—Valencia II, se ciñe en lances de media verónica, siendo aplaudido. Bien banderilleado inicia Valencia una faena de alifio sin mandar parar un solo instante. (Protestas). Un pinchazo volviendo la cara (Palmas de guasa. Siguen los trapajos, (bronca). Primer aviso (escándalo). Dobra el toro aburrido.

Sexto. Lo lancea Algabeño con excesivo movimiento. El toro se arranca poderosamente, a los pique-

ros habiendo algunas caídas de peligro al descubierto, en las que pueden lucirse los matadores.

No lo cree así Valencia II, puesto que en algún momento se niega a hacer su quite correspondiente logrando las «caricias» del auditorio.

Una faena anodina de Algabeño, un pinchazo, y media tendida dá fin de la fiesta.

### PROVINCIAS

#### Puertollano

De toros.—Triunfo de Saleri III.

En la corrida celebrada ayer tarde, se lidiaron novillos toros de Ramírez, que cumplieron.

Eladio Amorós, estuvo decidido en sus dos, procurando cumplir.

Finito, valiente, aunque con poca suerte / sin entrenarse bien.

Saleri III fué el héroe de la tarde; con el capote y en banderillas se le aplaudió.

Con la muleta estuvo artístico y valiente y acabó a sus enemigos de una media y una estocada a su primero, y de un gran volapié el segundo, valiéndole ovación, oreja, vuelta al ruedo y salida en hombros.

Hoy lunes se repite otra novillada con el mismo cartel de matadores, pero con novillos de Carrasco, y con premios a los que mejor queden, de un capote magnifico de paseo, una cartera y una pitillera.

#### Zoragoza

De futbol.—El Barcelona F. C. finalista.

Imenso gentío ha presenciado el partido de desempate jugado ayer tarde entre los equipos de Madrid y la Ciudad Condal.

El Barcelona venció por tres a dos, siendo por tanto finalista.

El próximo domingo se jugará en Sevilla la final, y lucharán el Barcelona, F. C. y el Arenas, de Guecho.

AGENCIA NACIONAL



Un frasco de HIPOFOSFITOS SALUD

equivale a una semana de ejercicio al aire libre.

Nutre la sangre, vigoriza los nervios, fortalece los músculos y devuelve la salud y la vitalidad a los organismos débiles y degenerados.

Remedio eficaz para los neurasténicos y agotados.

Más de 50 años de éxito crecientemente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. Recíbase todo frasco que no lleve en la etiqueta la exterior HIPOFOSFITOS SALUD en un frasco.